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La Teste-de-Buch

Maison a vendre (33260)
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Maison de Ville Rénovée & La Teste-de-Buch : Elégance et Confort au
CalmeDécouvrez cette superbe maison de ville entierement rénovée,
offrant des prestations de qualité dans un cadre paisible.Située a
seulement 750 metres du marché et du centre-ville, cette propriété est
idéale pour les familles ou ceux en quéte d'un refuge a proximité
d'Arcachon et de la célebre dune du Pyla.Cette maison est composée
au rez-de-chaussée comme suit :- Une belle entrée accueillante-
Cuisine ouverte, entierement équipée et aménagée, parfaite pour les

passionnés de gastronomie.- Vaste séjour lumineux, idéal pour ...

Renovated Townhouse in La Teste-de-Buch: Elegance and Comfort in a Peaceful
SettingDiscover this exquisite fully renovated townhouse, combining high-end
features and a tranquil environment. Located just 750 meters from the market and
the town center, this property is ideal for families or those seeking a retreat near
Arcachon and the famous Dune du Pyla.in Ground Floor:-Welcoming EntranceA
space that highlights the charm of the house.-Open-plan Kitchen:Fully equipped
and furnished, perfect for culinary enthusiasts.-Spacious Bright Living Room:Ideal
for entertaining or relaxing with family, ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence
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